

Perhutani Ikut Upacara Hari Jadi ke-79 Jatim

Mayzha - SURABAYA.UPDATE.CO.ID

Oct 13, 2024 - 19:31



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Jadi ke 79 Provinsi Jawa Timur Tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Banyuwangi Jalan Jl. Jenderal Ahmad Yani, Taman Baru, Banyuwangi, pada Sabtu (12/10/2024).

Upacara dipimpin langsung oleh Plt Bupati Banyuwangi, Sugirah itu diikuti seluruh jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Banyuwangi, antara lain Polresta, Kodim 0825, Pangkalan TNI AL, Kejaksaan Negeri, [Pengadilan Negeri](#)

, DPRD. Selain, instansi vertikal, karyawan karyawan Pemkab Banyuwangi dan para pelajar.

Dalam sambutannya, Plt Bupati Sugirah mengatakan bahwa Banyuwangi sangat bangga menjadi bagian dari Provinsi Jawa Timur, yang terus mencetak prestasi.

“Semua prestasi Jatim ini menjadi inspirasi bagi Banyuwangi juga untuk menorehkan prestasi. Terima kasih atas bimbingan Pemprov kepada Banyuwangi. Bila daerah-daerah di Jatim maju, insyaallah Provinsi Jatim juga akan maju dan mensejahterakan warganya,” kata Plt Bupati Sugirah.

Selanjutnya Plt Bupati Sugirah membacakan sambutan dari Pj Gubernur Jatim, bahwa Jawa Timur terus menunjukkan kemajuannya secara nyata dari tahun ke tahun, sehingga mampu menjadi salah satu provinsi terbaik di Indonesia.

“Berkat kerja keras semua pihak, salah satu capaian Provinsi Jawa Timur adalah mampu menurunkan angka kemiskinan yakni sebesar 9,79 persen per Maret 2024. Selain itu, Jatim juga menjadi penyumbang penurunan penduduk miskin tertinggi secara nasional sebesar 206.102 jiwa dan berkontribusi sebesar 30,34 persen terhadap penurunan kemiskinan nasional,” ujar Plt Bupati Sugirah.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan mengatakan selamat hari jadi yang ke 79 kepada Provinsi Jawa Timur.

“Semoga semakin jaya dan Perhutani akan memberikan kontribusi kepada Jatim untuk mensejahterakan masyarakat disekitar hutan, hutan lestari masyarakat sejahtera.”

Rangkaian selanjutnya Pemkab Banyuwangi memberikan penghargaan kepada pelajar Banyuwangi Hellen Maurelle Wijayanti, siswi kelas 11 SMAN 1 Glagah, peraih medali perak dalam ajang olimpiade matematika bertajuk Philippine International Mathematical Olympiad (Phimo) dan dilanjutkan dengan tasyakuran bersama dengan seluruh peserta upacara di halaman Pemkab Banyuwangi. @Red.